

Lembar Persembahan

Segala puji dan syukur saya panjatkan kepada ALLAH SWT karena dengan rahmat dan hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi ini sehingga saya mendapatkan gelar sarjana olahraga, walaupun dalam mengerjakan skripsi ini banyak kendala, namun Alhamdulillah saya dapat menyelesaikannya tepat waktu.

Terimakasih kepada kedua orang tua saya Bapak M. Soleh dan Ibu Wiwik Handayani yang selalu memberi support kepada saya, selalu mendoakan saya, selalu memberi nasehat dan masukan dalam bentuk apapun sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih pula saya ucapkan kepada ketiga adik saya, Ananda Fajar Buana, Arya Amarillah Ibnuwada dan Agravasha Ikram Adinaya karena telah mendoakan dan memberi support kepada saya. Kepada mereka lah skripsi ini saya persembahkan.



Skripsi ini juga saya persembahkan untuk :



My someone special, Greta Ariati Mulyosantoso yang selalu ada disaat saya sulit maupun senang, yang selalu menjadi pendukung pertama dari setiap yang saya lakukan, yang selalu memberi banyak doa kepada saya. Untuk itu saya ucapkan banyak terimakasih kepada Greta Ariati Mulyosantoso. ILYSM 😊

Terimakasih untuk sahabat-sahabat LOBI saya Ahmad Khaerul Fadly, Muhamad Arya Gumilang, Muhamad Arif Supriadi, Rifqi Budi Wirawan, Tubagus Rohman, Inzarudin Qital Adimuhtadin dan Syahrul Ramadhan yang telah menjadi sahabat terbaik selama saya kuliah, yang banyak mengajarkan saya arti persahabatan, yang selalu mendukung dan memberi doa kepada saya. **TOGETHER WE ARE BETTER !!!!!!!**



Terimakasih pula kepada teman-teman IKOR 2012 yang telah mengajarkan saya arti “kekeluargaan”. Terimakasih pula kepada mahasiswa IKOR A 2015 yang telah bersedia menjadi sampel penelitian skripsi saya. Serta terimakasih kepada pihak yang telah terlibat dalam proses saya mengerjakan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.





Tidak lupa saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen penasehat akademik saya Bapak Dr. Mansur Jauhari, M.Si, pembimbing 1 saya Bapak dr. Ruliando Hasea Purba, MARS, Sp.RM, pembimbing 2 saya Ibu Rina Ambar Dewanti, M.Pd yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

**YOU TRY, YOU FAIL YOU TRY, YOU FAIL . DON'T STOP TO TRYING
BECAUSE,
THE REAL FAILURE IS WHEN YOU STOP TRYING**

**PERCAYALAH USAHA TIDAK AKAN PERNAH
MENGKHIANATI HASIL !!! 😊**